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ABSTRAK 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan literasi informasi 

keagamaan berbasis digital bagi siswa tingkat Sekolah Menengah Pertama (SMP). 

Tujuan utamanya mencakup identifikasi kebutuhan literasi informasi keagamaan, 

pengembangan materi pembelajaran berbasis digital yang relevan dengan 

kurikulum, serta peningkatan keterampilan digital siswa dalam mengakses dan 

menggunakan informasi keagamaan.  

Penelitian ini menggunakan metode Research and Development (R&D) 

dengan model pengembangan ADDIE (Analysis, Design, Development, 

Implementation, Evaluation). Pengumpulan data dilakukan melalui angket uji 

validasi produk melibatkan ahli materi, Bahasa, dan desain, serta uji praktikalitas 

dilakukan terhadap siswa untuk menilai keefektifan media pembelajaran yang 

dikembangkan.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa produk literasi informasi keagamaan 

berbasis website yang dikembangkan terbukti praktis dalam meningkatkan 

pemahaman, motivasi, dan partisipasi siswa dalam pembelajaran keagamaan. 

Selain itu, produk ini juga mendukung pembelajaran yang fleksibel dan 

berkontribusi pada peningkatan literasi digital siswa. Guru melaporkan bahwa 

produk ini membantu mereka dalam meningkatkan kualitas pengajaran. Produk 

literasi informasi keagamaan berbasis website ini mendapatkan penilaian sangat 

baik dari para ahli. Penilaian menggunakan Skala lima (5.00) menunjukkan 

kualitas yang sangat baik dalam berbagai aspek, termasuk konten, keterbacaan, 

desain visual, dan kemudahan akses. Dalam penilaian ahli materi, rata-rata nilai 

4.6 menunjukkan kategori sangat baik. Penilaian ahli Bahasa memberikan rata-

rata nilai 4.25, yang juga termasuk kategori sangat naik karena memenuhi standar 

yang diharapkan. Sementara itu, penilaian ahli desain menunjukkan nilai rata-rata 

4.60, juga dalam kategori sangat baik. Jika ditotal, validasi dari ketiga ahli 

memberikan rata-rata nilai 4.48, yang juga termasuk kategori sangat layak. 

Kesimpulan ini menunjukkan bahwa produk ini memenuhi standar yang 

diharapkan dengan kualitas yang sangat baik dalam berbagai aspek. 
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This research aims to develop digital-based religious information literacy 

for junior high school (SMP) students. The main objectives include identifying 

religious information literacy needs, developing digital-based learning materials 

that are relevant to the curriculum, and improving students' digital skills in 

accessing and using religious information.  

 

This research uses the Research and Development (R&D) method with the 

ADDIE (Analysis, Design, Development, Implementation, Evaluation) 

development model. Data collection was carried out through product validation 

test questionnaires involving material, language and design experts, as well as 

practicality tests carried out on students to assess the effectiveness of the learning 

media being developed.  

 

The research results show that the website-based religious information 

literacy product developed is proven to be practical in increasing students' 

understanding, motivation and participation in religious learning. Apart from that, 

this product also supports flexible learning and contributes to increasing students' 

digital literacy. Teachers report that this product helps them improve the quality 

of their teaching. This website-based religious information literacy product 

received a very good assessment from experts. Ratings using a scale of five (5.00) 

indicate excellent quality in various aspects, including content, readability, visual 

design and ease of access. In the material expert assessment, an average score of 

4.6 indicates a very feasible category. The language expert's assessment gave an 

average score of 4.25, which is also included in the very appropriate category 

because it meets the expected standards. Meanwhile, the design expert assessment 

showed an average score of 4.60, also in the very decent category. In total, the 

validation from the three experts gives an average score of 4.48, which is also in 

the very feasible category. This conclusion shows that this product meets the 

expected standards with excellent quality in various aspects. 
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رسة دالميهدف هذا البحث إلى تطوير المعرفة الرقمية بالمعلومات الدينية لطلاب المدارس الإعدادية )

(. وتشمل الأهداف الرئيسية تحديد احتياجات الثقافة المعلوماتية الدينية، وتطوير المواد التعليمية المتوسطة
وتحسين المهارات الرقمية للطلاب في الوصول إلى المعلومات الرقمية ذات الصلة بالمناهج الدراسية، 

 الدينية واستخدامها.

 
)التحليل والتصميم والتطوير  أدديا( مع نموذج التطوير رواديستخدم هذا البحث طريقة البحث والتطوير ) 

لتي شارك فيها والتنفيذ والتقييم(. تم جمع البيانات من خلال استبيانات اختبار التحقق من صحة المنتج وا
خبراء المواد واللغة والتصميم، بالإضافة إلى اختبارات التطبيق العملي التي تم إجراؤها على الطلاب لتقييم 
فعالية الوسائط التعليمية التي يتم تطويرها. تظهر نتائج البحث أن منتج التثقيف الديني القائم على الموقع 

في زيادة فهم الطلاب وتحفيزهم ومشاركتهم في التعلم الديني. الإلكتروني والذي تم تطويره أثبت فعاليته 
وبصرف النظر عن ذلك، يدعم هذا المنتج أيضًا التعلم المرن ويساهم في زيادة المعرفة الرقمية لدى 

 الطلاب. أفاد المعلمون أن هذا المنتج يساعدهم على تحسين جودة تدريسهم.

 
حصل منتج محو الأمية المعلوماتية الدينية القائم على موقع الويب هذا على تقييم جيد جدًا من الخبراء.  

( إلى الجودة الممتازة في جوانب مختلفة، بما في ذلك ٥.٠٠تشير التقييمات باستخدام مقياس من خمسة )
راء المواد، يشير متوسط المحتوى وسهولة القراءة والتصميم المرئي وسهولة الوصول. في تقييم خب

، وهي مدرجة أيضًا في ٤.٢٥درجة إلى فئة ممكنة جدًا. أعطى تقييم خبير اللغة متوسط  ٤.٦الدرجات 
درجة الفئة المناسبة جدًا لأنها تلبي المعايير المتوقعة. وفي الوقت نفسه، أظهر تقييم خبير التصميم متوسط 

، 4.48درجة المجمل، يعطي التحقق من الخبراء الثلاثة متوسط  ، وهي أيضًا في فئة لائقة جدًا. في٤.٦
وهو أيضًا ضمن الفئة الممكنة جدًا. يوضح هذا الاستنتاج أن هذا المنتج يلبي المعايير المتوقعة بجودة 

 ممتازة في مختلف الجوانب.

 
 الكلمات المفتاحية: التنمية، محو الأمية، المعلومات، الموقع الإلكتروني
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